



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 10. Januar 2012

P111570

Kantonale Volksinitiative "Lebendige Kulturstadt für alle!"; weiteres Vorgehen

---

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
  2. Dem Grossen Rat wird beantragt, dem Entwurf zu einem Grossratsbeschluss über die Ausformulierung der Initiative „Lebendige Kulturstadt für alle!“ zuzustimmen.

#### **Begründung**

Die Förderung der Jugendkultur sowie der jungen Kulturformen in all ihren Aspekten ist dem Regierungsrat ein wichtiges Anliegen, für das er sich auch zuständig sieht. Der Regierungsrat steht folglich den verschiedenen Ansinnen der Initiative grundsätzlich wohlwollend gegenüber, denn sie stellen wichtige Grundlagen für eine lebendige und vielfältige Kulturstadt dar. Es liegt im Interesse des Kantons Basel-Stadt, dass junge Menschen in ihren kulturellen Tätigkeiten als Produzenten gefördert werden und als Rezipienten einfachen Zugang erhalten zu vielfältigen kulturellen Angeboten. Von grosser Bedeutung für eine lebendige Kulturstadt ist auch die Förderung von neuen Kunst- und Ausdrucksformen, und zwar in allen Bereichen und Alterskategorien.

